



令和2年6月8日

青葉小学校校長室

文責 千々和 道隆

6月に入り、学校再開後、給食が始まり通常の教育活動ができることを望んでいましたが、市内の感染状況が大きく変化し、18日までは分散登校になりました。感染が収束したかに思われましたが、第2波では学校教職員や児童生徒も感染が広がっています。学校では、可能な限り感染防止の取組を行っています。各ご家庭でも朝の健康チェックや下校後や休日の過ごし方などのご指導のご協力をお願いいたします。

分散登校での学校再開となりましたが、学校に子どもたちの元気な姿が戻ってきたことで、私たち教職員も子どもたちから元気をもらい大変うれしく思います。マスク着用、手洗い消毒、3密を防ぐなど「新しい生活様式」に慣れていくための課題はたくさんありますが、まずは感染防止の取組を行い子どもたちの安全を確保しながら、教育活動もしっかりと進めていきたいと考えています。

## 今年度のPTA活動について

先月PTA総会の資料をお配りし、書面での総会の形をとらせていただきました。その結果、過半数以上の承認をいただき、総会での議案は全て議決されました。ありがとうございました。また、1年生の4名の学級委員の方も決めさせていただきました。立候補をしてくださった多くの保護者の皆様ありがとうございました。

今年度のPTA活動については、昨年度のような取組はできないような状況です。学校が再開されて、教育活動も少しずつ進んでいます。PTA活動も状況を見ながら、無理をせずにできるところから取り組んでいくことになると思います。今年度、各委員会の委員長・副委員長・理事になられた皆様には、ご苦勞をおかけするとは思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。また、保護者の皆様には、今年度の取組の趣旨をご理解いただき、ご協力をお願いいたします。

## 行事予定について

先月学校行事についてのお知らせをしましたが、改めてご連絡いたします。今年度の学校行事について、教育委員会からの通知です。

- 運動会、学習発表会・・・従来の形式での実施は中止
  - ※ 代替的な取組については、決まりましたらお知らせします。
- 自然教室、修学旅行・・・検討中
  - ※ 実施の可否を検討している段階
- 2学期制
  - ・前期 4月 1日～10月16日
  - ・後期 10月17日～ 3月31日
- 長期休業日
  - ・夏季休業日 8月6日～8月16日
  - ・冬季休業日 12月26日～1月4日



5月30日(土)に予定していました1年生の「入学を祝う会」が市内のコロナウイルス感染者の増加により急遽中止となりました。1年生の子どもたちや保護者の皆様には、大変申し訳なく思っております。当日は、6年生のお祝いのメッセージ動画や写真撮影用の看板などを準備させていただきました。ご来校くださった皆様、ありがとうございました。